
 

Conselho Gestor de Parceria Público Privada de Timbó/SC 

 

Oficio CGPPP n° 01/2024 

Timbó, 09 de agosto de 2024. 

Ilmos. Sra. Lilia Magaldi 

Radar PPP Ltda. 

Assunto: solicitação de acesso à informação com relação ao Chamamento Público 01/2021 – 
PMI Morro azul  

 

 O Conselho Gestor de Parceria Público Privada de Timbó, em atenção ao pedido de 
informação formulado esclarece o que segue:  

 Após a reunião e deliberação da Equipe técnica designada para acompanhamento dos 
estudos e julgamento, houve em 05/12/2023, reunião do conselho gestor de PPP onde foram 
apresentados os pareceres e sugestões de julgamento da comissão, o qual assim deliberou:  
“Diante desta realidade, sugere a equipe técnica que o conselho antes de deliberar sobre o 
acatamento ou não dos estudos, avalie a possibilidade de buscar, via chamamento público, 
entidade que queira participar da revisão dos estudos, tendo a conselheira Cintia destacado que 
há empresa interessada em apresentar orçamento e cronograma para tanto. Diante desta 
observação, o conselho deliberou por suspender a decisão sobre o acatamento parcial ou não 
dos estudos  na forma como apresentados, até verificação de interessados no mercado e qual o 
custo e prazo para referida atualização recomendada pela equipe técnica, designando-se a 
conselheira Cintia como responsável por obter a informação e repassar ao conselho para análise 
e deliberação em reunião extraordinária a ser convocada tão logo obtido o orçamento; 
Outrossim, autorizou o conselho a divulgação do estudo da forma como se encontra, inclusive 
com os apontamentos técnicos para empresas ou entidades interessadas em atualizá-los e/ou 
corrigi-los, desde que condicionados os custos a serem amortizados pelo concessionário 
vencedor da licitação a ser instaurada como resultado dos estudos” 

Em face a esta deliberação e respondendo aos questionamentos invectivados informamos 
que: 

a) Os estudos foram aceitos? 
Resposta: A decisão sobre a aceitabilidade ou não dos estudos restou prejudicada 
diante da necessidade de complementação, conforme apontado pelos pareceres 
emitidos pela equipe técnica que segue em anexo; 
 

b) O enfio de cópia dos estudos entregues 



 

Resposta: os estudos entregues, na versão final, estão disponíveis em: 
https://drive.google.com/drive/folders/1fgsHYssUnB88ZiqptEzbIF6CrFOJLnk2?usp=sha
ring  
 

c) Os estudos já foram revisados? 
Resposta: Os estudos não foram revisados, sendo que os autores iniciais não 
atenderam as diligencias e a Assessoria de Turismo, responsável pelo projeto, está 
buscando orçamentos para novo edital para correção e/ou complementação dos 
estudos. 

d) Em qual fase o projeto se encontra? 
Resposta: está suspenso de decisão sobre a aceitabilidade ou não, diante da 
necessidade de correção.  
 

Sendo o todo para o momento, envidando votos de estima e apreço, 
subscrevemo-nos atenciosamente. 
 
 

Jean Pierre Bezerra Museka 
Secretário do Conselho Gestor de PPP 
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